

VARIOS CITAS H. P. BLAVATSKY en: Isis sin Velo Vol. I y II, ed. original de 1877

[Isis sin Velo Vol. I, vii]

Nuestro trabajo, entonces, es un alegato por el reconocimiento de la Filosofía Hermetica, la antiguamente universal Sabiduría-Religion, como la única clave posible para el Absoluto en ciencia y teología.

[Isis sin Velo Vol. I, 13]

La Teología ha desfigurado a la antigua Teosofía, y la Ciencia a la antigua Filosofía.
¿Dónde, QUIÉN, QUÉ es DIOS?

[Isis sin Velo Vol. I, vi]

¿Quién ha visto alguna vez el ESPÍRITU INMORTAL del hombre, para poder asegurarse de la inmortalidad del hombre?...

El espíritu del hombre prueba el espíritu de Dios, como una gota de agua prueba una fuente de la que debe haber venido. Puede decirse a aquél que nunca ha visto agua, que hay un océano de agua, y deberá aceptarlo por fe o rechazarlo por completo. Pero que se desprenda de aquél una gota y entonces tendrá el dato del que puede deducirse todo lo demás. A partir de ese momento, aquél podría comprender gradualmente que existe un océano de agua ilimitado e insondable. La fe ciega ya no sería necesaria; aquélla la habría suplantado por el CONOCIMIENTO.

[Isis sin Velo Vol. I, 121]

"Filosofía verdadera y verdad divina son términos convertibles. Una religión que teme la luz no puede ser una religión basada ni en la verdad ni en la Filosofía —por lo tanto, debe ser falsa."

[Isis sin Velo Vol. I, 511]

Esta "doctrina secreta" contiene el alfa y el omega de la ciencia universal; en ella yace la esquina y la piedra angular de todo el conocimiento antiguo y moderno; y obligatoriamente en esta doctrina "no filosófica" queda enterrado lo *absoluto* en la Filosofía de los oscuros problemas de la vida y de la muerte.

[Isis sin Velo Vol. I, 92]

Dondequiera que se emplee el nenúfar místico (loto), significa la emanación de lo objetivo desde lo oculto o subjetivo -el pensamiento eterno de la Deidad siempre invisible pasando de lo abstracto a la forma concreta o visible. Pues tan pronto como las tinieblas se disiparon y "aquella fue la luz", el entendimiento de Brahma se abrió y vio en el mundo ideal (que hasta entonces había permanecido eternamente oculto en el pensamiento divino) las formas arquetípicas de todas las infinitas cosas futuras que serían llamadas a la existencia y, por tanto, se harían visibles.

[Isis sin Velo Vol. II, 636]

Los más preparados para apreciar el ocultismo son los espiritistas, aunque, por prejuicios, hasta ahora han sido los más enconados opositores a su introducción al conocimiento público. A pesar de todas las tontas negaciones y denuncias, sus fenómenos son reales. A pesar, también, de sus propias afirmaciones, son totalmente incomprendidos por ellos mismos. La teoría totalmente insuficiente de la agencia constante de espíritus humanos desencarnados en su producción ha sido la ruina de la *Causa*.

[Isis sin Velo Vol. II, 639]

Nuestro trabajo está hecho -¡ojalá estuviera mejor hecho! Pero, a pesar de nuestra inexperiencia en el arte de hacer libros, y de la seria dificultad de escribir en una lengua extranjera, esperamos haber tenido éxito en decir algunas cosas que quedarán en la mente de los reflexivos. Todos los enemigos de la verdad han sido contados y todos han pasado revista. La ciencia moderna, impotente para satisfacer las aspiraciones de la raza, hace del futuro un vacío y priva al hombre de esperanza. ...

Nuestro examen de las multitudinarias creencias religiosas que la humanidad, temprana y tardíamente, ha profesado, indica con toda seguridad que todas ellas han derivado de una fuente primitiva. Parecería como si todas ellas no fuesen más que diferentes modos de expresar el ansia del alma humana encarcelada de relacionarse con las esferas excelsas. Como el rayo blanco de luz es descompuesto por el prisma en los diversos colores del espectro solar, así el rayo de la verdad divina, al pasar a través del prisma *de tres lados* de la naturaleza del hombre, se ha dividido en fragmentos de varios colores llamados RELIGIONES.

[Isis sin Velo Vol. II, 640 (palabras finales)]

Nuestro ferviente deseo ha sido mostrar a las almas verdaderas cómo pueden levantar la cortina y, en el resplandor de esa Noche hecha Día, mirar sin deslumbramiento la VERDAD DEVELADA.

[El Movimiento Teosófico, 1875-1950, p 52]

Los postulados establecidos en Isis Sin Velo forman la base para el estudio teosófico posterior. Los más importantes pueden resumirse como sigue:

- I. La realidad del hombre como ser espiritual, con una vida independiente del cuerpo físico y dentro de él.
- II. Una antigüedad casi increíble de la raza humana, a través de millones de años de ascensos y descensos en la civilización, cuyas vicisitudes están regidas por la gran ley de los Ciclos (Karma), ley que no afecta a toda la humanidad al mismo tiempo, explicando así la existencia de las razas más avanzadas al lado de tribus hundidas en el salvajismo.
- III. Una evolución intelectual y espiritual, así como la evolución física de la ciencia moderna, procediendo la primera bajo principios bien definidos de desarrollo del alma.

[Sara Belle Dougherty, Reseña de *HPB: La Extraordinaria Vida e Influencia de Helena Blavatsky*, Revista Sunrise, febrero/marzo de 1993]

[En Cranston... leemos sobre su asociación inicial y posteriores conflictos con los espiritistas. Ella conoció al coronel Henry S. Olcott y a William Q. Judge, que se convirtieron en sus colaboradores más importantes. Juntos fundaron la Sociedad Teosófica, una organización cuyos objetivos son formar una fraternidad universal sin distinción de raza, credo, sexo o nacionalidad; estudiar la ciencia, la religión y la Filosofía (especialmente la de la India); y descubrir las leyes ocultas de la naturaleza y del hombre. HPB estaba entonces escribiendo *Isis Unveiled*, y Ella experimentó cambios psicoespirituales que le dieron el dominio de un gran cuerpo de conocimiento hasta entonces desconocido para ella.

[Theodore Rozak, *Unfinished Animal*, 1977, p.118]

[Theodore Roszak pone su dedo en el área crucial del cambio que se avecina en las ciencias de la vida y sociales, comentando que las dos obras principales de HPB contienen] "...la primera Filosofía de la evolución psíquica y espiritual que apareció en el Occidente moderno. Su esfuerzo, a diferencia del de los fundamentalistas cristianos, no fue rechazar la obra de Darwin, sino insistir en que, al concentrarse en lo puramente físico, había omitido por completo la vida mental, creativa y visionaria de la raza humana; en resumen, omitió *la conciencia*, cuyo desarrollo siguió un camino evolutivo muy diferente. Darwin simplemente no fue lo suficientemente lejos; la suya no era una teoría lo suficientemente grande como para contener la naturaleza humana en su totalidad".

[William Kingsland, *La verdadera H. P. Blavatsky*, p. 7]

"Aquel dato queda en que no es la *personalidad* de H. P. Blavatsky lo que importa en absoluto, ya sea en sus aspectos externos o internos. Lo que realmente importa es el mensaje que Ella dio al mundo. Y tal vez el dador de ese mensaje sólo pueda ser apreciado en la medida en que el propio mensaje sea recibido....

[William Kingsland, *La verdadera H. P. Blavatsky*, p. 31]

[Bajo la superficie tormentosa había] "un corazón de oro, una voluntad de hierro, un propósito inflexible, una devoción inquebrantable a la causa de la Verdad y a los Maestros a los que Ella servía".